

Restitution de la mission de plaidoyer de l'IAA en Europe et aux États Unis Pour une réadaptation des stratégies de développement par le continent



Régis Immongault et la ministre déléguée Clotilde Chantal Boumba Louey, entourés de quelques partenaires.



Un instantané de la rencontre.

J-C. A
Libreville/Gabon

Celles-ci devront tenir compte de l'impératif écologique. Toutefois, les pays africains se disent inquiets du retard pris sur la concrétisation, par les parties, des engagements pris lors de la COP 21.

LE ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de la Coopération, de la Francophonie et de l'Intégration régionale, Régis Immongault Tatangani, a convié le corps diplomatique à une

importante réunion, hier, dans une structure hôtelière de la place. Il s'est agi d'informer les plénipotentiaires des résultats obtenus lors de la mission de plaidoyer en faveur de l'Initiative de l'Afrique pour l'Adaptation (IAA), qu'il a menée, du 26 mai au 07 juin 2018, dans les principales capitales européennes et à New York (USA), accompagné d'une délégation de l'IAA, du Conseil national Climat et du représentant-résident du PNUD au Gabon. En effet, le Gabon assure les mandats de coordonnateur

du Comité des chefs d'Etat et de gouvernement sur les changements climatiques (CAHOSCC), et le ministre des Affaires étrangères est président de la Conférence ministérielle africaine sur l'Environnement (CMAE). Au cours de cette rencontre, le ministre d'Etat a également exposé les perspectives, en vue de la préparation de l'importante table ronde des donateurs qui se tiendra, le 24 septembre 2018, à New York, en marge de la soixante-treizième session de l'Assemblée générale des Nations unies.

Lors de son intervention, le chef de la diplomatie gabonaise a déclaré que l'Afrique subit de plein fouet les conséquences du dérèglement climatique. D'où la nécessité d'adopter de nouvelles stratégies de développement tenant compte de cette problématique. Et d'expliquer que l'Initiative fut lancée à Paris lors de la COP 21 en décembre 2015, en vue de galvaniser le soutien visant à intensifier les mesures d'adaptation aux changements climatiques. L'objectif était de faire face aux pertes et

dommages occasionnés par les effets des changements climatiques qui affecteraient les pays africains à hauteur de 7% de leur PIB. Ce qui implique d'améliorer la fourniture des services d'information sur le climat aux fins d'une meilleure prise de décisions, de renforcer les cadres politiques et institutionnels, de soutenir des mesures concrètes sur le terrain et de mobiliser des investissements en faveur de l'adaptation au changement climatique. Il est à souligner que dans ses efforts d'appui à cette

initiative, le Gabon a octroyé 500 000 dollars US dans le cadre de sa contribution à la mobilisation des ressources additionnelles pour la mise en œuvre totale de l'IAA, auxquels se sont ajoutés 200 000 dollars en provenance du PNUD. « C'est dans cette optique que la table ronde des donateurs, prévue dans quelques semaines à New York, devrait permettre de récolter les 5 millions de dollars nécessaires à l'initiative », a indiqué le ministre d'Etat.

Réduction du train de vie de l'Etat/Mesures gouvernementales

Bruno Ben Moubamba appelle la jeunesse estudiantine à la "résistance pacifique"

AEE
Libreville/Gabon

LE président de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR), Bruno Ben Moubamba, a appelé la jeunesse étudiante gabonaise à s'ériger contre les mesures d'austérité "impopulaires" du gouvernement de la République. Il a demandé une résistance pacifique en proposant aux étudiants de soutenir le mouvement de la centrale syndicale "Dynamique unitaire" qui devrait avoir lieu ce jeudi à Libreville. C'était au cours de la déclaration qu'il a faite, hier, au siège de l'ACR, autour de quelques étudiants de l'Université Omar Bongo (UOB).

Dans le cadre de ce qu'il a présenté comme "l'appel en faveur du mouvement social", le président de l'ACR a incité les jeunes à prendre leurs responsabilités. Car, selon lui, "les jeunes sont les premiers touchés par ces mesures impopulaires qui les privent de leurs droits". Et de s'interroger : "Comment comprendre que cette jeunesse diplômée, au sortir



Autour de la table, au siège de l'ACR, quelques étudiants de l'UOB venus écouter l'appel du président de cette formation politique.

d'une formation, ne pourra pas avoir un emploi, parce qu'un groupe de personnes malintentionnées et ayant pris en otage le chef de l'Etat, a décidé de sceller leur avenir, en prenant des mesures qui ne vont qu'en leur faveur ?". Il a poursuivi en encourageant la jeunesse à mettre un terme à "cet amateurisme". En les invitant aussi à se mettre debout et à "s'engager sans peur aucune dans le mouvement social". Toutefois, Ben Moubamba souhaite un mouvement "sans violence et sans haine". L'objectif

étant, selon l'ancien vice-Premier ministre, "de faire reculer le gouvernement et d'attirer l'attention du monde entier sur ce qui se passe au Gabon". Rappelant les événements de 1990, qui ont permis au Gabon d'accéder au multipartisme, grâce au soulèvement des étudiants. Ben Moubamba donne donc rendez-vous à la jeunesse estudiantine, aux organisations syndicales et épiscopales, ce jeudi, au cours "du grand rassemblement d'Awendjé", dans le quatrième arrondissement de la commune de Libreville.

VENTE DE GRE A GRE AU PLUS OFFRANT



Ville de LIBREVILLE

Ancienne Ambassade de Belgique sis au lit-dit « Gué-Gué »

Parcelles n°s 16, 17 et 22 Section TA – Titre foncier n° 3412 – Sup 34a 16ca Propriété de l'Etat belge – Libre d'occupation le 31/01/2019

Bon état

Les offres supérieures à 1.950.000 € sont à introduire au plus tard le 30 septembre 2018

- Par courriel avec accusé de réception à daniel.jpf.gilles@minfin.fed.be
- Par envoi recommandé à l'adresse suivante au SPF Finances, Comité Fédéral d'acquisition de biens immeubles, FINTO, bd du Jardin Botanique, 50 boîte 398 à 1000 Bruxelles
- Par remise en double exemplaire dont un exemplaire contresigné sera considéré comme accusé de réception :
 - o À l'Ambassade de Belgique à Yaoundé (Quartier Nouveau Bastos Rue 1792 Yaoundé Cameroun) en main propre auprès de Monsieur Stéphane DOPPAGNE (Ambassadeur)
 - o Au SPF Finances, Comité Fédéral d'acquisition de biens immeubles, (FINTO, bd du Jardin Botanique, 50 boîte 398 à 1000 Bruxelles), en main propre auprès de Monsieur Daniel GILLES (Président)

Contacts :

• Concernant le bien et les visites auprès de Madame Clarisse Ongtokono . Clarisse.Ongtokono@diplobel.fed.be, +237.690.15.45.01 (Ambassade de Belgique à Yaoundé)

• Concernant la procédure de vente auprès de

- o Monsieur Daniel GILLES, Président du Comité Fédéral d'acquisition de biens immeubles, daniel.jpf.gilles@minfin.fed.be, + 32 (0) 471 07 09 67
- o Monsieur Jean-Luc DESCHEPPER, Commissaire auprès du Comité Fédéral d'acquisition de biens immeubles, jeanluc.deschepper@minfin.fed.be + 32 (0) 470 779 424

SERVICE PUBLIC FEDERAL FINANCES
Comité Fédéral d'Acquisition de biens immeubles
Renseignements et règlement de procédure : www.finimmoweb.be
AVEC PHOTO